



Aktenzeichen: 613 OM/ZA

Datum: 18.06.2020

Hinweis: XVII/0677

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

Neuer Fahrplan auf der Linie 465 ab 06.07.2020

hier: Bekanntgabe einer Eilentscheidung gemäß § 48 Gemeindeordnung

Die Eilentscheidung des Oberbürgermeisters gemäß § 48 Gemeindeordnung über die Umstellung des Fahrplans auf der Buslinie 465 zum 06.07.2020 wird zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich: <input type="checkbox"/>	Einstimmig: <input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich: <input type="checkbox"/>	Mit <input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
				Stimmenmehrheit: <input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag: <input type="checkbox"/>	Protokollanmerkungen und Änderungen siehe Rückseite: <input type="checkbox"/>	Kenntnisnahme: <input type="checkbox"/>	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt: <input type="checkbox"/>	Unterschrift:		

Die Verwaltung berichtet:

I. Sachverhalt

Im Haupt- und Finanzausschuss am 17.03.2020 wurde unter TOP XVII/0677 ein Beschluss über den Abschluss eines Vergleiches mit dem aktuellen Betreiber des Liniensbündels Frankenthal, DB Regio Bus, und über die Bestellung eines neuen deutlich umfangreicheren Fahrplanes bei der Linie 465 ab 20.04.2020 behandelt und beschlossen. Die Zubestellung konnte aus verschiedenen Gründen zu diesem Termin nicht durchgeführt werden. Weiterhin wurde der Fahrplan reduziert und besser auf die damaligen Belange von Amazon angepasst. Der Beschluss erging über einen Betrag von 325.764 Euro auf Basis des eingereichten Angebotes des Linienbetreibers.

Nun soll die Linie 465 zum 06.07.2020 ein neues Fahrplankonzept bekommen. Hintergrund ist auch die Eröffnung des BASF-Lagers zum 01.07.2020. Das überarbeitete Angebot liegt seit 04.06.2020 vor und umfasst einen Angebotspreis von ca. 174.000 Euro. Seitens des Verbundes wurde eine Antwortfrist bis zum 10.06.2020 gesetzt. Ansonsten kann der neue Fahrplan nicht zum 06.07.2020 umgesetzt werden.

Vor diesem Hintergrund kann nicht mit der Entscheidung bis zum nächsten Haupt- und Finanzausschuss gewartet werden. Das neue Angebot liegt preislich unter dem finanziellen Rahmen, über welchen der HFA beschlossen hat.

II. Begründung des Nachteils für die Stadt Frankenthal (Pfalz)

Für die Stadtverwaltung entsteht so kein Nachteil. Dieser würde allenfalls entstehen, wenn die Eilentscheidung nicht getroffen würde. In diesem Fall ist davon auszugehen, dass ein erweiterter Fahrplan auf der Linie 465 innerhalb des bestehenden Verkehrsvertrags (bis 31.12.2020) nicht mehr realisiert werden kann.

III. Eilentscheidung des Oberbürgermeisters gem. § 48 Gemeindeordnung

Es wird beschlossen, die Umstellung des Fahrplanes auf der Linie 465 zur besseren Anbindung von BASF und Amazon gemäß der Anlage auf Basis des am 04.06.2020 eingegangenen Angebotes mit einer Angebotssumme von 173.173,33 Euro zu beauftragen.

Aufgrund der Eilbedürftigkeit ist gem. § 48 Gemeindeordnung bis zum 10.06.2020 die Vergabe zu gewährleisten. Die Finanzierung ist über Einsparungen bei Produkt 5471 (Öffentlicher Personennahverkehr) gesichert.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Martin Hebich
Oberbürgermeister